

DELIK HUKUM

Danramil dan Muspika Balung Hadiri Sosialisasi Pemilu 2024, Menuju Kehidupan Demokrasi Berkualitas

Siswandi - BALUNG.DELIKHUKUM.ID

May 16, 2023 - 19:02



JEMBER – Sosialisasi sukseskan Pemilu 2024 swerentak, di gelar di Balai Kecamatan Balung oleh Bada Kesatuan Bangsa dan Politik (Bakesbangpol) Kabupaten Jember, pada Selasa 16/05/2023 dengan thema Partisipasi masyarakat dalam pemilu serentak tahun 2024, sebagai upaya mewujudkan Pemilu dan kehidupan demokrasi yang berkualitas.



Hadir pada kesempatan tersebut diantaranya Ka Bakesbangpol Kabupaten Jember Edy Budi Susilo, Alfian Yusfi, Komisi A DPRD Jember, Andi Wasis Komisi Pemilihan Umum Daerah (KPUD) Divisi SDM, Sosdiklih KPUD Divisi Partisipasi Masyarakat dan Imam Thobrony Pusaka Ketua Bawaslu Kabupaten Jember.

Dengan peserta diantaranya Muspika Balung, dalam hal ini Danramil 0824/22 Balung, diwakili oleh Pelda Yusuf, Kepala Desa se Kecamatan Balung dan 70 orang tokoh masyarakat.

Sambutan Ka Bakesbangpol Edy Budi Susilo sekaligus membuka pelaksanaan sosialisasi menyatakan, bahwa Pemilu akan dilaksanakan pada tanggal 14 Feb 2024, Pilkada serentak 27 Nov 2024, Kesbangpol memfasilitasi penyelenggaraan Pemilu, Partisipasi masyarakat dalam Pemilu/Pemilukada yang tinggi menjadi target kita semua, Penertiban Atribut Parpol/Calon karena blm masa kampanye dan Penertiban Atribut/calon di pohon krn merusak lingkungan hidup.



Danramil 0824/22 Balung Kapten Arm Juwari Indro Cahyono, dalam wawancaranya menyatakan, bahwa dirinya memohon maaf tidak dapat hadir karena ada acara dinas di Kodim 0824, sehingga diwakilkan kepada Pelda Yusuf.

Terkait penyelenggaraan sosialisasi tersebut merupakan bagian dari edukasi bagi kita semua untuk memahami prosesi penyelenggaraan Pemilu, kita harus mamahami prosesi dan aturan penyelenggaraannya, namun demikian netralitas tetap menjadi pendoman bagi kita TNI dimanapun bertugas. Ujar Danramil.

Demikian pula Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya mendukung kegiatan yang dilaksanakan tersebut untuk memhamkan kepada kita semua terkait aturan Pemilu 2024, guna meningkatkan partisipasi masyarakat.



Pada kesempatan ini tidak bosan-bosannya saya mengingatkan, agar anggota selalu mempedomani netralitas TNI, dan jangan sampai terjerumus pada politik praktis. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)